



Beraterhaus Babenhausen aktuell

Aus Zwei mach Eins



Besuchen Sie auch
unsere Facebook-Seiten

Wie alles begann:



Editorial



Liebe Leserin, lieber Leser,

im Berufsleben ist es wie am Berg – „gemeinsame Seilschaften“ erhöhen die Wahrscheinlichkeit des Erfolges und bieten eine deutlich höhere Aussicht, die gesteckten Ziele sicher zu erreichen. Dies ist die Motivation, mit der wir den gemeinsamen Weg „Beraterhaus Babenhausen“ ab dem Jahr 2018 beschreiten. Wir stehen Ihnen bei allen Fragen gerne zur Verfügung und wünschen viel Spaß beim Lesen und erholsame Weihnachtsfeiertage.

Jürgen Ganz, Ejnar Kahric,
Peter Wassermann

Ein Blick zurück ins Jahr 2000. In einem kleinen Büro in der Frauenstraße in Babenhausen gründete Jürgen Ganz die Ganz Konkret Unternehmensberatung.

Nach 16 Jahren Tätigkeit bei einer bayerischen Geschäftsbank wagte er den Schritt in die Selbstständigkeit. Ende 2003 kam mit Peter Wassermann ein Spezialist im Versicherungsbereich dazu, der sich mit der PW Finanzplanung der Bürogemeinschaft anschloss. 2007 wurden die Firmen mit dem Umzug ins „Beraterhaus Babenhausen“ auch für die Öffentlichkeit sichtbar. Im Jahr 2008 verstärkte Ejnar Kahric das Team als Spezialist in der professionellen langfristigen Vermögensanlage. Derzeit sind in den beiden Firmen insgesamt 15 Mitarbeiter für die Belange der Kunden tätig.

Bisher waren die Kompetenzen in den Firmen der Ganz Konkret Unternehmensberatung und der PW Finanzplanung aufgeteilt. Ab Januar verschmelzen diese Firmen und gehen im neuen Unternehmen „Beraterhaus Babenhausen“ auf. Damit wollen die Inhaber des Beraterhauses, Peter

Kernkompetenzen

- Unternehmensberatung
- Vermögensberatung
- Altersvorsorge
- Sachversicherungen
- Finanzierung
- Verkauf/Ankauf Immobilien
- Hausverwaltung

Wassermann, Jürgen Ganz und Ejnar Kahric noch enger als bisher zusammenrücken, um somit alle Kunden noch ganzheitlicher in allen Bereichen rund um die Themen Finanzen und Versicherungen beraten zu können.

Für unsere Kunden ändert sich auch in Zukunft nichts, unser motiviertes Team steht Ihnen in gewohnter Weise für alle Fragen zur Verfügung. Wir laden auch Neukunden gerne ins Beraterhaus ein – lassen Sie sich bei einem ersten Termin kostenlos beraten. Wir freuen uns auf Sie! ■

Neubau einer modernen Wohnanlage in Schwaighausen



Spatenstich



Am 10.11.2017 fand der Spatenstich für den Bau einer modernen Wohnanlage in der Memminger Straße 23 in Schwaighausen – zusammen mit Herrn Bürgermeister Paul Nagler und der Mang Wohnbau GmbH & Co. KG – statt.

Bei diesem Projekt der Mang Wohnbau GmbH & Co. KG wird neuer Wohnraum in Form von acht modernen Eigentumswohnungen in der Größe zwischen 70 qm und 100 qm geschaffen. Neben einer gehobenen Ausstattung wird beim Bau auch sehr großer Wert auf eine hohe Energie-

effizienz gelegt. Somit kann jede Wohnung durch das KfW-55-Programm mit bis zu EUR 5.000,- Zuschuss gefördert werden. Sieben Einzelgaragen und 4 Stellplätze stehen den Bewohnern künftig ebenfalls zur Verfügung.

Haben wir Ihr Interesse an dieser Immobilie geweckt? Wenn ja, dann kontaktieren Sie völlig unverbindlich unsere Immobilienmaklerin Frau Petra Ausperger unter Tel. 08333/92676-14 hier im Beraterhaus in Babenhausen. ■



Auf dem Bild zu sehen von links nach rechts: Peter Maier – Bauleiter, Martin Högerle – Architekt, Roland Mang – Geschäftsführer Josef Mang Bauunternehmung und Mang Wohnbau GmbH & Co. KG, Paul Nagler – Bürgermeister von Holzgünz und Schwaighausen, Jürgen Ganz und Ejnar Kahric – beide Geschäftsführer des Bauträgers Mang Wohnbau GmbH & Co. KG.

Neuzugang im Beraterhaus Babenhausen



Wir stellen vor

Simone Mittelstädt unterstützt bereits seit Mai 2017 das Team vom Beraterhaus Babenhausen. Wir heißen hiermit unsere neue Kollegin offiziell noch einmal ganz herzlich Willkommen und wünschen ihr in ihrem täglichen Wirken und der Zusammenarbeit mit unseren Kunden viel Spaß. ■

Wer kann für mich entscheiden, wenn ich es nicht mehr kann?



Zu guter Letzt

Wir haben Sie in unserem letzten Finanzgeflüster schon über die Themen **Betreuungs-/Patientenverfügung und Vorsorge-/Generalvollmacht** informiert.

Diese sensible Thematik ist weiterhin unverändert wichtig und sollte keinesfalls auf die lange Bank geschoben werden.

Frau Margot Groer (rechts) ist für Sie hier im Beraterhaus die richtige und kompetente Ansprechpartnerin. Vereinbaren Sie demnächst einfach einen Termin und lassen sich von ihr ausführlich und individuell beraten. ■



Frohe Weihnachten

Anstelle von Weihnachtsgeschenken unterstützt das Beraterhaus Babenhausen dieses Jahr das Projekt „Moving-Point“ des CVJM Babenhausen mit einer Spende. Es ist uns ein Anliegen, dem Verein unter die Arme zu greifen, damit der Streetworker Daniel Kunert weiterhin mit Kindern und Jugendlichen aus Babenhausen wertvolle Jugendarbeit leisten kann.

Wir wünschen Herrn Kunert weiterhin viel Erfolg und allen unseren Kunden ein besinnliches Weihnachtsfest!



Bei der Übergabe des Spendenschecks von links nach rechts: Jürgen Ganz, Peter Wassermann, Daniel Kunert, Einar Kahric und Silke Bolkart (CVJM).

Alle Jahre wieder...



Schafkopf

Natürlich findet auch 2018 wieder unser traditionelles Schafkopfturnier im Wirtshaus Göppel statt. Notieren Sie sich dafür unbedingt Samstag, 27.01.2018, in Ihrem Terminkalender! Die genauen Infos dazu erhalten Sie separat! ■



Impressum

finanzgeflüster

Herausgeber: Beraterhaus Babenhausen
Fürst-Fugger-Str. 3, 87727 Babenhausen
Verantwortlich: Jürgen Ganz, Einar Kahric, Peter Wassermann ; ☎: 08333-92676-10;
www.beraterhaus-babenhausen.com

Gestaltung und Umsetzung:
www.bw-mediendesign.com

Bildnachweise:
Seite 1, 2: Adobe Stock;
Seite 2: Bastian Wriedt und Beraterhaus Babenhausen